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Esto dijo el alcalde Hurtado sobre el megacolegio de la
Arboleda Campestre
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Crédito: Alcaldía de Ibagué

El mandatario local habló con los habitantes del sector y entregó este parte de tranquilidad.

El ingeniero Andrés Fabián Hurtado visitó el predio que se encuentra en construcción
de la Institución Educativa José Joaquín Flórez Hernández, sede Arboleda Campestre,
reuniéndose con la comunidad dando a conocer el avance en tres de los siete bloques.

De esta manera, el mandatario de los ibaguereños propuso al Fondo de Financiamiento
de la Infraestructura Educativa - FFIE, entregar estas aulas en diciembre, con el �n de
poderlas utilizar el próximo año mientras �naliza la entrega total del complejo
educativo.



Así las cosas, el burgomaestre manifestó que, "hace ocho días nos dice aquí el
contratista del FFIE, que hay 14 salones ya listos para diciembre, les falta el agua y la
energía. La conexión de agua se hace en una semana con el IBAL, Celsia se demoró 15
días en el colegio del Gaitán y entonces la propuesta es utilizar esas aulas, donde
pueden estar más de 800 niños, a doble jornada, mientras nos entregan toda la
infraestructura y ahí sí ser jornada única".

Cabe resaltar que, luego de la intervención del alcalde Hurtado, la comunidad tomó la
decisión de respaldar la propuesta del mandatario para solucionar la falta de planteles
educativos, además del número considerable de estudiantes en el sector, por lo que la
Administración Municipal adelantará la conexión de servicios públicos, mobiliario, entre
otros aspectos para el bene�cio de la zona.

Esto dijo el alcalde Hurtado sobre el
megacolegio de la Arboleda…
Campest eJavier Mora
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